

## Diputados aprueban a Edgar Amador Zamora como nuevo secretario de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Ayer en San Lázaro los diputados aprobaron la ratificación de Edgar Amador Zamora como secretario de Hacienda, esto luego de la salida de Rogelio Ramírez de la O. En entrevista con los medios, Amador Zamora descartó una guerra arancelaria con los Estados Unidos, debido a que nuestro país tiene un marco comercial sólido y una política fiscal estable.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZ4RDNUgxA7odybiEA?e=NbJ5kM](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZ4RDNUgxA7odybiEA?e=NbJ5kM)